

# *Cuba promet la création d'un Observatoire National des Drogues*

---



La Havane, 19 déc (RHC) Dans le but d'initier le processus de mise en place d'un Observatoire National des Drogues dans le pays, des professionnels de différentes organisations cubaines participent à un atelier jusqu'à demain, 20 décembre, en mettant l'accent sur l'importance de cette plateforme pour la conception de politiques de lutte contre la consommation de drogues.

Cette première réunion est organisée par le ministère cubain de la justice et le programme de coopération européenne (COPOLAD III), sous la direction de la Fundación Internacional e Iberoamericana de Administración y Políticas Públicas (FIIAPP) de la coopération espagnole et avec la participation de spécialistes d'organisations similaires du Portugal, de l'Uruguay et du Panama.

Au cours des journées de l'événement, différentes questions clés ont été abordées pour donner un contenu et une fonctionnalité à la proposition, telles que l'importance d'établir un réseau national de recherche et d'information sur les drogues, la formalisation d'un comité consultatif scientifique et l'élaboration d'un agenda national de recherche sur le problème.

La pertinence de la définition des clés de la structuration d'un système d'alerte précoce sur les nouvelles substances psychoactives, les drogues émergentes et d'autres menaces est également discutée.

Des spécialistes des ministères de la justice, de l'intérieur, de l'éducation, de la science et de la technologie, de la santé publique et du monde universitaire ont présenté les lignes directrices d'une politique de confrontation et de prévention de ces questions dans le pays, le cadre juridique, la situation épidémiologique et le marché de la distribution.

Ils ont ainsi mis en évidence les politiques de prévention, de traitement et de contrôle du trafic de drogues, ainsi que les études et recherches en cours sur les différents problèmes liés à ces substances.

L'assistance technique du COPOLAD III se poursuivra jusqu'au lancement de l'Observatoire national, prévu pour 2025. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372441-cuba-promeut-la-creation-dun-observatoire-national-des-drogues>



**Radio Habana Cuba**